

TuS-Nord II vs. Grevenbroich II

Geschrieben von: Torsten Hahn

Montag, den 25. November 2013 um 08:44 Uhr

Gestern spielte die zweite Mannschaft gegen Grevenbroich II zuhause und gewann 4:2. Klaus Jaskolka und Torsten Hahn gewannen bereits nach 2 Stunden die Partien und so gingen wir sehr früh mit 2:0 in Führung. George Frese hatte zu diesem Zeitpunkt bereits einen Springer mehr auf dem Brett, obwohl seine Stellung etwas schlechter war. Letztendlich konnte er und Karl-Heinz Willim auch ihre Partien gewinnen. Die Zweite Mannschaft liegt damit mit 6 Punkten nur einem Punkt hinter dem führenden SFD-Süd 4.